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INVESTIGACIÓN

Vizcaya concentra la
mitad de los científicos
El territorio de Vizcaya con-
centra al 50% de los investiga-
dores que trabajan en el País
Vasco, aunque si se contabili-
zan también los becarios, ana-
listas, técnicos, administrati-
vos y auxiliares, Gipuzkoa tie-
ne la mayor concentración de
personal trabajando en inves-
tigación (46%), según un estu-
dio realizado por la cátedra
Sánchez-Mazas de la Universi-
dad del País Vasco. EFE

EDUCACIÓN

Tres nuevos másters 
de la fundación Matía
El instituto de investigación de
Fundación Matía, Ingema, abre
el plazo de matrícula para sus
cursos formativos. El centro
ofrece masters de especialista
en intervención psicosocial en
gerontología, neuropsicología
clínica, dirección y gestión de
centros gerontológicos y socio-
sanitarios, y una diplomatura
en farmacia geriátrica. El pre-
cio de la matrícula de los mas-
ter es de 2.000 euros. EFE

UNIVERSIDAD

Cursos por internet de UPV, UNED y Eusko Ikaskuntza

La Universidad del País Vasco (UPV), la Universidad Nacional de
Educación a Distancia ( UNED ) y Eusko Ikaskuntza firmaron ayer
en Bilbao un convenio por el que ofertarán estudios de posgrado a
través de internet. Para el próximo curso académico se ofertarán seis
títulos que abarcan materias como el Derecho Ambiental y el Dere-
cho del Comercio Internacional, Planificación Lingüística, Derechos
Humanos, Estudios Vascos y Derecho Constitucional de la UE. DV

EDUCACIÓN

Corrupción generalizada en los sistemas educativos

La corrupción está generalizada en los sistemas educativos, según
un informe de la Unesco presentado ayer en París. Malversación de
fondos, licitaciones públicas amañadas, fraudes en los exámenes,
percepciones ilegales de derechos de matrícula, sobornos y cohe-
chos en contrataciones y ascensos, son las corruptelas más fre-
cuentes, En la enseñanza superior hay fraudes en la educación trans-
fronteriza, títulos imaginarios y universidades ficticias. EFE

FERNANDO SEGURA

SAN SEBASTIÁN. DV. Si encontrar
familias de acogida para meno-
res tutelados por la Diputación
es difícil, la tarea resulta toda-
vía más complicada cuando se
trata de acoger a grupos de her-
manos. De ahí que la institución
foral iniciara en marzo una cam-
paña con el fin de hallar familias
que quisieran hacerse cargo de
siete grupos de hermanos. En
concreto, se requerían seis hoga-
res para recibir a parejas de her-
manos y uno para un grupo de
tres. Los menores tienen entre 2
y 17 años, aunque la mayoría se
encuentra entre los 8 y 12.

Esta avanzada edad, y el hecho
de ser más de un menor el que se
requiere acoger, implica una
especial dificultad a la hora de

captar familias. Sin embargo,
según explicó ayer la diputada
para la Política Social, el resul-
tado ha sido positivo. «La gene-
rosidad de quince familias ha
hecho posible que una veintena
de menores, que residen en pisos
tutelados tras haber sido sepa-
rados de sus familias biológicas,
encuentren un nuevo hogar».

En concreto, cuatro de los sie-
te grupos de hermanos que espe-
raban una familia de acogida
han logrado este objetivo. La
campaña ha servido para que
otros once, de forma individual,
también tengan un nuevo hogar.
Por lo que respecta a los tres gru-
pos de hermanos que no han
encontrado un hogar, seguirán
a cargo de la Diputación, aunque
Larrañaga señala que quizá algu-
nas de las familias que respon-

dieron a la campaña y que final-
mente han optado por no seguir
adelante, quizá en el futuro se
replantee el tema.

110 llamadas

Larrañaga explicó que se reci-
bieron 110 llamadas de familias
interesándose por la situación
de estos siete grupos de herma-
nos, para los que era imposible
el retorno a la familia biológica.
El 22% de las que realizaron la
primera llamada acudió a las
sesiones de formación y otro 2%
pasó directamente al proceso de
valoración. De este modo, 27
familias mostraron un interés
real por la posibilidad de abrir
las puertas de su hogar a estos
chavales si bien 12 de ellas, tras
participar en las charlas forma-
tivas, tomaron por sí mismas la
decisión de no continuar.

Así, las 15 familias que pasa-
ron la fase de valoración de la
idoneidad culminaron con éxito
ese proceso. Cuatro de ellas aco-
gerán a grupos de hermanos y
once a niños individuales en un
plazo de dos meses. ■

Cuatro grupos de hermanos
tutelados por la Diputación han
encontrado familias de acogida

La institución considera positivo el resultado
de la campaña de captación iniciada en marzo

Los chavales residen en pisos forales y no
pueden volver con sus padres biológicos

VITORIA. La dirección de Osaki-
detza y los sindicatos se reunirán
de nuevo el 22 de junio en la mesa
sectorial tras el encuentro cele-
brado ayer, en el que el director
de Recursos Humanos puso sobre
la mesa «quince puntos» para
debatir que los portavoces sindi-
cales consideraron insuficientes
y poco concretos. El Sindicato
Médico de Euskadi reiteró que
mantiene su convocatoria de huel-
ga para mañana en los hospitales.

Los sindicatos UGT, CC OO,
ELA y LAB salieron ayer decep-
cionados de la mesa sectorial por-
que, según opinaron, la adminis-
tración «sólo» ha hecho propues-
tas concretas al colectivo de
médicos y continúa con la «inde-
finición» en relación al desarro-
llo de la carrera profesional para
todo el personal, fijos e interinos,
que reclaman los representantes
de los trabajadores.

Al término del encuentro, por-
tavoces de estos cuatro sindicatos
decidieron reunirse mañana para
analizar las propuestas presenta-

das por Osakidetza y, según UGT,
no se descarta plantear moviliza-
ciones.

La mesa sectorial no se convo-
caba desde hacía más de un año y
la reunión de ayer se celebró en
un momento en el que varios sin-
dicatos están llevando a cabo
movilizaciones en protesta por el
bloqueo de la negociación y el Sin-
dicato Médico de Euskadi man-
tiene su huelga para mañana.
También la Federación de Facul-
tativos de Hospital de Euskadi
anunció precisamente ayer la con-
vocatoria de otra huelga para el
22 de junio.

El director de Recursos Huma-
nos de Osakidetza, José Andrés
Blasco, insistió en que el Depar-
tamento está buscando el «enten-
dimiento y el acuerdo para todos
y cada uno de los trabajadores»,
ya que, según dijo, la «única
manera de solucionar los
problemas es hablando,
negociando e intentando
llegar a acuerdos».

Durante una rueda de
prensa celebrada por la
tarde en Bilbao, Blasco
explicó que confían en
reducir en tres años el
cupo de 1.789 tarjetas sani-
tarias por cada médico
mediante un «esfuerzo econó-
mico importante», la creación de
nuevas plazas y «mejorando el sis-
tema retributivo».

Blasco negó que las propuestas
se dirijan sólo a los médicos, por-
que el objetivo es crear un sistema
de carrera profesional «para todos
los profesionales». Además, anun-
ció una subida del 20% de la retri-
bución de las guardias en tres años.

ELA criticó que la Adminis-
tración «no ha entrado en el fon-
do de los contenidos estructura-
les que afectan a todos los colec-
tivos» y denunció que Osakidetza
«sigue trabajando la estrategia del
parcheo» ya que sus propuestas
«sólo atienden» a las reivindica-
ciones de los médicos.

Arantza Agote (UGT) dijo que
la reunión fue «muy negativa y

sin propuestas claras», excepto
para el colectivo médico. Txa-

ro Markinez (LAB) denunció
que Osakidetza no plantee
una carrera profesional
también para el personal
que no está fijo, y Pilar
Ortega (CC OO) lamentó
que las propuestas de la
dirección están «práctica-

mente centradas en la cate-
goría de facultativos». Kepa

Urigoitia (Sindicato Médico
de Euskadi), confirmó a la sali-

da de la mesa sectorial que se
mantiene la huelga convocada
para mañana. ■

El sindicato médico
mantiene la huelga
para mañana 
en los hospitales 
La dirección 
de Osakidetza 
y  los sindicatos 
se volverán a
reunir el día 22 

Concentración durante la última huelga en el Hospital Donostia. [M. FRAILE]

LAS FRASES

OSAKIDETZA

F Se hará un esfuerzo
que conllevará subir
el gasto muchos
millones de euros»

ELA

F «Sanidad sigue 
con su estrategia 
de parcheo y
parcialización»

CC OO

F «Plantea contenidos
sólo para médicos.
Para el resto, todo 
es indefinición»

LAB

F «Osakidetza mueve
pieza en función de
las convocatorias 
de huelga 
que tenga o no»

UGT

F «La Administración
muestra una gran
desfachatez. Sólo
hace propuestas al
colectivo médico»


